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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO. 26 de marzo de 2025 

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN Y DEL DEPORTE 

 

La Comisión de Calidad del Centro de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de 
Melilla (Universidad de Granada) se reúne, previa convocatoria, el día 26 de marzo de 2025, a las 
12:00 horas en la Sala de Juntas, con la presencia de los siguientes miembros:  

 

Asistentes: Herrera Torres, Lucía (Decana); Navarro Santana, Javier (Coordinador); Albanese, 
Verónica; De la Cruz Campos, Juan Carlos; García Mármol, Eduardo; González Fernández, Francisco 
Tomás; Guilarte Moreno, Verónica; Molina García, María José; Rodríguez García, Antonio Manuel; 
Segura Robles, Adrián; Tomé Fernández María (sector PDI); Rivas Romero, Antonio (sector 
estudiantes); Lizana Jiménez, María Ángeles (Unidad de Calidad). 

Excusan su asistencia: Epelde Larrañaga, Amaya; Lara Osuna, Rocío; Lorenzo Quiles, Oswaldo; 
Ramiro Sánchez, María Teresa; Ramiro Sánchez, Tamara (sector PDI); Mellado Suarez, Ana María 
(sector estudiantado). 

Ausentes: Courel Ibáñez, Javier; Gallardo Vigil, Miguel Ángel; Hierro Moreno, Ángel; Reyes 
Álvarez, Kety (sector PTGAS);; Soto Moreno, Rosa (sector asesores). 

 

Se trata el siguiente orden del día:  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
2. Informe de la Decana.  
3. Informe, debate y aprobación, si procede, de las sugerencias recibidas sobre los objetivos 

estratégicos del Centro.  
4. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del grado en Educación 

Social. 
5. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del grado en Educación 

Primaria.  
6. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del grado en Educación 

Infantil. 
7. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del Doble Grado.  
8. Ruegos y preguntas. 

 

1.  Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
 
Se aprueba por asentimiento.  
 

2. Informe de la Decana.  

Toma la palabra la Decana, Dña. Lucía Herrera Torres, quien agradece el apoyo recibido en 
las votaciones al Decanato celebradas el día de ayer. 
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Informa, además, que el CSIRC y Juan Luis, responsable de mantenimiento, han llevado a 
cabo actualizaciones en el aula informática y el laboratorio de idiomas. Por otro lado, comunica que, 
tras la proclamación definitiva publicada en el BOE, dos docentes de nuestra Facultad -Ligia Isabel 
Estrada y Alejandra Ramírez- realizarán una estancia formativa HERMES en un centro de la ciudad. 
Asimismo, dos docentes de centros educativos de primaria participarán en una experiencia forma-
tiva en nuestras aulas universitarias. 

En relación con el pabellón deportivo, informa que aún se encuentra en mantenimiento debido 
a los daños ocasionados por las lluvias de las últimas semanas. Vinculado a esta temática, comunica 
que ya se ha conseguido la financiación por parte de las tres entidades implicadas para la adquisición 
de los 14 dispositivos GPS solicitados: Gerencia, el Programa 32 de apoyo a la docencia práctica y 
la cofinanciación por parte de la Facultad. 

Prosigue con información relativa a la adenda del Ministerio para el Convenio de Prácticas, 
que afecta a los grados de Infantil, Primaria y al MAES. Señala que es necesario concretar dicha 
adenda y proceder a su publicación. 

Continúa con una mención al comunicado de la CODE respecto al perfil profesional de Edu-
cación Social. Explica que esta cuestión fue planteada por el Colegio Profesional de Educadores 
Sociales, al considerar que la intervención socioeducativa corresponde al ámbito de la Educación 
Social y no al del Trabajo Social. 

Los días 20 y 21 de marzo tuvo lugar en Osuna (Sevilla) la Conferencia de Decanos de Educa-
ción de Andalucía, Ceuta y Melilla. Uno de los principales temas abordados fue la financiación de 
las universidades, así como la creciente preocupación por la proliferación de universidades privadas. 
También se trató la cuestión del POD/PAD, ya que algunas universidades -como la de Cádiz- están 
planteando medidas que no están unificadas a nivel andaluz, lo que genera cierta inquietud. 

En la CODE que se celebrará en Lleida los días 27 y 28 de mayo, se dedicará un monográfico 
a las prácticas curriculares en las titulaciones de Educación, que será uno de los temas centrales 
junto con los libros blancos. En este sentido, ya se están finalizando un primer borrador de los libros 
blancos y próximamente se abrirá un período de alegaciones para que los centros puedan hacer 
aportaciones. 

Se felicita por la resolución definitiva del Plan de Acción Tutorial. Además, se informa que 
la próxima semana está prevista una reunión con la Vicerrectora, Ana Rivas. 

El próximo 2 de abril se celebrarán las IV Jornadas Formativas de USIE, coincidiendo con el 
75 aniversario de la figura del inspector en educación. Ese mismo día se hará entrega del premio a 
los dos accésit concedidos, y Dña. Lucía asistirá como presidenta de la CODE para participar en el 
acto. Se ha publicado el Programa de Apoyo a la Docencia Práctica, el cual priorizará a nivel de 
centro, en esta ocasión, la adquisición de material para la asignatura de Biomecánica. 

Por último, en el marco del desarrollo de nuevas titulaciones, se ha concedido el nuevo Máster 
en Estilos de Vida Activos y Saludables. Desde el Vicerrectorado de Posgrado se van a poner en 
marcha actividades formativas dirigidas al profesorado encargado de elaborar la memoria de 
verificación del título, con el fin de dotarles de la formación necesaria para este proceso. 
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3. Informe, debate y aprobación, si procede, de las sugerencias recibidas sobre los objetivos 
estratégicos del Centro.  

Comienza su intervención el Coordinador de la Comisión, D. Javier Navarro, informando 
sobre la exposición pública a la que han sido sometidos los objetivos estratégicos. Dichos objetivos 
se hicieron públicos el 5 de marzo a través de la página web de la Facultad, donde se incluyó el enlace 
al documento correspondiente. Además, se difundieron por las distintas redes sociales del centro, 
estableciendo como fecha límite para recibir sugerencias el 21 de marzo. 

Para garantizar la participación de la comunidad universitaria del campus de Melilla y no solo 
de la Facultad, se enviaron un total de 1.858 correos electrónicos: 132 al PDI, 41 al PTGAS y 1.685 
a estudiantes. Como resultado, se recibieron 11 respuestas: 8 con valoraciones positivas y 3 con 
sugerencias concretas: 

1. Una estudiante solicitó la habilitación de una sala para la oración. Sin embargo, al tratarse de 
un centro educativo laico, esta petición no procede. 

2. El profesor Oswaldo Lorenzo propuso modificar el valor meta del objetivo 2.8, sugiriendo 
establecerlo en 2 en lugar de 1. 

3. La profesora Rocío Lara planteó la renovación del equipamiento informático en las aulas del 
edificio principal. En este sentido, se incorporará el siguiente texto como acción de mejora 
4.6 Revisión y renovación del equipamiento informático del edificio principal que se consi-
dere necesario cuyo valor meta sería sí o no. 

 

4. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del grado en Educación 
Social. 
 

Toma la palabra D. Juan Carlos de la Cruz Campos para informar sobre los aspectos más 
relevantes del informe de calidad del Grado en Educación Social que se ha enviado previamente por 
correo electrónico. Se aprueba por asentimiento. 

Se habla de la relevancia de implicar a todo el equipo docente en la mejora de la oferta for-
mativa del Grado. A continuación, toma la palabra la Sra. Decana para agradecer al coordinador de 
la titulación la elaboración del informe, así como para señalar los principales retos que enfrenta actual-
mente el Grado en Educación Social. 

Entre las posibles acciones de mejora, se plantea la realización de vídeos con la participación 
de egresados y estudiantes, con el objetivo de dar a conocer las distintas titulaciones de la Facultad. 

 
5. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del grado en Educación 

Primaria.  

Toma la palabra D. Antonio Manuel Rodríguez García para informar sobre los aspectos más 
relevantes del informe de calidad del Grado en Educación Primaria que se ha enviado previamente 
por correo electrónico.  

Se aprueba por asentimiento. 
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6. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del grado en Educación 
Infantil.  

Toma la palabra Dña. Verónica Guilarte Moreno para informar sobre los aspectos más rele-
vantes del informe de calidad del Grado en Educación Infantil que se ha enviado previamente por 
correo electrónico.  

Se aprueba por asentimiento. 
 

7. Informe, debate y aprobación, si procede, del informe de calidad del Doble Grado.  

Toma la palabra D. Francisco Tomás González Fernández para informar sobre los aspectos 
más relevantes del informe de calidad del Doble Grado en Educación Primaria y Ciencias de la 
Actividad Física y del Deporte que se ha enviado previamente por correo electrónico.  

Se aprueba por asentimiento.  
 

8. Ruegos y preguntas  

El profesor D. Juan Carlos de la Cruz agradece al profesorado que flexibiliza sus clases para 
facilitar la asistencia a las Jornadas que organiza el GOU.  

Finalmente, se agradece la participación de los miembros de la Comisión y se da por concluida 
la reunión a las 13:30 horas.  

 

 

 

Vº Bº 

 

D. Antonio Manuel Rodríguez García D. F. Javier Navarro Santana 
Secretario de la Comisión de Calidad del Centro Coordinador de la Comisión de Calidad 


